
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erläutert, dass im Bereich des Bahnhofvorplatzes kein geeigneter Standort 

ermittelt werden konnte. Rm Schupp möchte wissen, ob auf der Spiegelfläche ggf. eine 

Fahrradstation errichtet werden kann. 61/Herr Hastenteufel spricht sich aus stadtgestalterischer 

Sicht gegen diesen Vorschlag aus. Außerdem lasse der Architektenvertrag eine Bebauung der 

Spiegelfläche nicht zu. 

 


